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・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘         佐藤玄史会長 

    

    

・・・・ロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ンロ ー タ リ ー ソ ン ググググ    

「我等の生業」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー 奈良 清成会員 

 

 

    

・・・・入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念入 会 記 念 祝祝祝祝    

    長江  勉会員  H4. 11. 27 （22年目） 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

・・・・誕 生誕 生誕 生誕 生 祝祝祝祝    

    伊東 良孝会員  Ｓ23. 11. 24（65歳） 

 

 

 

    

・・・・会 長 挨会 長 挨会 長 挨会 長 挨 拶拶拶拶    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

こんにちは、先日の阿寒での観楓会大変楽しい一日

でした。参加が少なく少し残念でした。12月のクリ

スマス例会に期待したいと思います。ご家族たくさ

んの参加を親睦委員会に期待したいと思います。今

日のプログラムにあります家庭集会、たくさんの会

員の参加でたくさんの意見が、普段の例会で話せな

い貴重なお話でした。報告があると思います。例会

の運営、各委員会のあり方、会員増強など、奉仕活

動含め、今後の南クラブへ反映していきたいと思い

ます。以上挨拶とします。 

    

 

・・・・幹 事 報幹 事 報幹 事 報幹 事 報 告告告告    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

****    北海道より福島へ水を贈るプロジェクトの実施

報告書が届いております。第 7分区より釧路市内

での発送式や 9 月 15 日から福島市内や被災地浪

江町での写真が載っております。 

 

****    弟子屈ＲＣより 11 月のプログラム及び会報を、

厚岸ＲＣより 10 月の例会記録、釧路北ＲＡＣよ

り 10月例会報告及び 11月例会案内を拝受してお

ります。 

 

****    11月 1日第 1例会で報告しました、2014年国際

ロータリー次年度シドニー大会の参加ご案内と

パンフレットが届いております。 

 

****    帯広東ＲＣ創立 30 周年記念式典のご案内が届い

ております。式典は平成26年6月15日(日)です。

以上回覧板に乗せてあります。 

 

****    11月9日(土)会長･幹事会で田村憲一郎ガバナー補

佐幹事より、11月の財団月間に合わせ各クラブ会

員の皆様へ、一人 100ドル寄付のお願いがありま

した。また、北川健二ガバナー補佐より各クラブ

へ、ガバナー月信の投稿依頼がありました、各ク

ラブのユニークな活動やご家族参加例会などを

紹介して下さいとの事でした。 

 

* * * * 本日例会終了後、第 6回理事会を開催します。理

事、役員の皆様宜しくお願いします。 

 

 

・・・・委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

親睦委員会親睦委員会親睦委員会親睦委員会    

・本日のニコニコ献金 

 長江  勉会員  入会記念祝として 

 伊東 良孝会員  誕生祝として 

 

 

 

 

 

・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム・本日のプログラム    

「「「「    家庭集会報告家庭集会報告家庭集会報告家庭集会報告    」」」」        

                                                                    担当担当担当担当    クラブ管理クラブ管理クラブ管理クラブ管理委員会委員会委員会委員会    

◆長倉クラブ管理委員長長倉クラブ管理委員長長倉クラブ管理委員長長倉クラブ管理委員長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上期の家庭集会は、クラブ管理委員会担当で 18 日

八千代本店、19日パラダイスカフェにて、それぞれ、

上川原会員、長井会員を座長として6時半より行わ

れました。皆さん、お疲れ様でした。 

Ａグループは、安東会員、上川原会員、亀井会員、

亀岡会員、木内会員、工藤会員、奈良会員、福井会

員、会長、幹事。 

Ｂグループは、阪根会員、佐野会員、菅原会員、長

井会員、長江会員、私長倉と会長、幹事に分かれ、

議題は、会員増強をメインに話し合われそれぞれに

活発な意見交換がなされました。 

日頃、なかなか例会では、じっくり意見交換が出来

る時間がありませんので、こういう機会は、非常に

基調でこれからの会の運営に役立つ意見が多数寄

せられたと思います。 

それでは、発表者の方々宜しくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 



◆ＡグループＡグループＡグループＡグループ    報告者報告者報告者報告者    亀岡孝会員亀岡孝会員亀岡孝会員亀岡孝会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

座長 上川原会員 

場所 八千代本店末広３－４ 

日時 2013/11/18 PM6:30 

テーマ 会員増強について(提案＋意見等) 

≪発言者≫ 

亀井会員 各例会、懇親会等は会員間のコミュニケ

ーションを取りやすいので柔らかな話

の時に会員候補を招待し介入を図る。 

奈良会員 会員候補は他クラブからに誘いが多い

のでクラブ間同士の駆け引きがうまく

処理できればよいのでは。 

工藤会員 入会以前の付き合いの中から信頼ある

人を選ぶのが難しいし、他クラブとの駆

け引きかもしれない。やはり候補者がい

れば声をかけ続けることが大事。 

木内会員 森江前会長の時、多数入会させたように

時には強引に入会させるのも大事では

ないか。 

福井会員 介入行動をとる前にしっかりとした候

補者リストを作り目標を持って計画を

立てることが重要ではないか。 

佐藤了幹事 将来を考えるとなるべく若い人を選

定し入会させるべきではないか。 

佐藤会長 他の意見にもあるように候補者リスト

を作り各例会など会合の中で会の目標

を作り方法を考え、きめ細かく対応して

いくことが大事ではないか。入会して良

かったといえることが大事だと思う 

亀岡会員 18 万の会費の使われ方が決算書がない

ので推薦者に説明できないし、会の目的

が説明しづらい。若い企業家にとって領

収書も会計処理上必要では 

上川原座長 以上の件を取りまとめる為にも会員

増強に向け疑問点、意見等のアンケー

トを取り意見集約を行いたい。 

 

≪全体発言≫  

1．例会開催時間等の検討 

2．会費の分割など新会員が払いやすい環境を作る 

3．ロータリーソングのソングリーダー研修の実施 

4．上記アンケートを分析し入会しやすい環境を作

る 

 

 

◆Ｂグループ◆Ｂグループ◆Ｂグループ◆Ｂグループ    報告者報告者報告者報告者    長井一広会員長井一広会員長井一広会員長井一広会員    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時 11月 19日 PM6:30～ 

場所 パラダイスカフェ 

出席者  

座長 長井会員 

担当委員長 長倉委員長 

佐藤会長、佐藤了幹事、長江会員、佐野会員、 

阪根会員、前田会員、菅原会員 計９名 

 

まず、長倉委員長より、会員増強用の冊子のチェッ

クを出席者全員で行い、写真及び記述の内容等で意

見の交換を行いました。 

次に、出席者全員での会員増強についての、また、

在籍年数の若い会員にはクラブへの意見･要望など

を出していただきました。会員増強については、リ

ストアップはするが、その後のフォロー体制･会員

増強のチーム作りなどが弱く、その点を強化してい



かなければならないのではないか。 

具体的には、候補者を勧誘に行く際には、推薦者･

増強委員長･役員など数人で伺う、定期的な訪問を

行うなどで、その進捗状況を例会で発表し、会員に

状況を把握してもらい、会全体で会員を増やしてい

くという認識を持っていくという意見がありまし

た。また、普段の声掛け、欠席がちな人へのフォロ

ー(退会防止)などを徹底するなど、もっと深い行

動･意識改革が会員の維持・増強に必要ではないか、

との意見も出ました。 

勧誘の際、ロータリーの成果が見えにくく、ロータ

リーのよさを説明しづらいので、もっと解り易く魅

力を伝える方法を考えていかなければならないの

ではないか、また、候補者をまず例会に連れてきて、

直に体験してもらいロータリーの良さを理解して

もらうなどの意見も出されました。 

クラブへの要望･意見としては、(退会防止にも繋が

りますが)プログラムの洗い直しについてというこ

とでは、会員へのアンケートの実施や（過去にやら

れていましたが）プログラム委員長が各委員会委員

長と意見交換し、プログラムを作っていくなどの案

が出されました。 

会費を解り易くして欲しいとの要望では、勧誘の際

は年会費などの説明はしなければならないのです

が、それとは別に、夜間例会(宴会)や地区行事・移

動例会等での会費の発生する場合の会費は、どの程

度が適切か、 

もう一度洗いなおす必要があるのではないか、との

意見が出ました。最後に、年度間での委員長同士で

の引継ぎがうまく行われることが、次年度の会のス

ムーズな運営の基礎になるので、委員会の引継ぎを

時間を取ってやるべきとの意見も出されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

食事風景 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆    

・・・・次回次回次回次回のプログラのプログラのプログラのプログラムムムム 

１１月２９日（金） 

「 ロータリー財団月間に因んで 」 

会場 釧路東急イン １２:３０～ 

 担当：ロータリー財団米山委員会 

・・・・点点点点 鐘鐘鐘鐘                                                        佐藤玄史会長 

今週の会報担当：上川原昭会員 


